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CURTAS
JÁ EXISTE

Em resposta a ofício da Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso no qual solicitou a designação
de mais investigadores e escrivães para a 4.ª Delega-
cia Regional de Polícia Civil, bem como a instalação
de delegacia especializada de atendimento â mulher,
o delegado-geral de Polícia Civil, Frederico Lopes Abe-
lha informou que a comarca de Paraíso já possui tal
delegacia. Salientou que mesmo de cenário econômi-
co difícil, vários são os esforços da Polícia Civil para
melhorar e equipar, profissionalizar e aprimorar a pres-
tação de serviços de Polícia Judiciária à população
mineira.

RESPOSTA PRONTA
A recomposição do quadro de servidores desta ins-

tituição é uma das prioridades da atual gestão, disse o
delegado-geral. “Neste sentido, esta chefia, sensível à
demanda apresentada, se esforçará para atender o
pleito, mas não há possibilidade de fazê-lo neste mo-
mento, uma vez que há escassez de servidores na
carreira solicitada, realidade que atinge de forma in-
distinta todas as regiões do Estado de Minas Gerais”,
afirmou. É o tipo de resposta pronta, que vem sendo
utilizada há décadas, por órgãos de segurança.

“PRECISA DE LEI”?
Projeto de lei que sugeria instituir no município

paraisense a “Semana da Bíblia” autoria do vereador
Pedro Delfante, foi apresentado na sessão da Câma-
ra, segunda-feira. Vou fazer a seguinte pergunta para
a sociedade, questionou a vereadora Cidinha Cerize:
“Precisa de um projeto de lei, de verdade, para que
estimule as pessoas lerem ou não, a bíblia?”.

OBSERVAÇÃO
Cidinha disse que entendia o nobre propósito do

vereador Delfante, mas acrescentou: As religiões, es-
piritismo, catolicismo, evangélicos, protestantes, já o
fazem em seus círculos de atuação. Qual motivo para
se criar uma lei? Acho que lei para estimular pessoas
aderirem à bíblia à suas vidas já existe programa. Va-
mos deliberar o projeto, mas fica minha observação,
salientou a vereadora.

ARQUIVADO
Vereador Sérgio Aparecido Gomes, apoiou a inicia-

tiva de Delfante. E Juliano Carlos (Biju), também fez
suas ponderações. “Estando em Estado laico, estamos
numa casa legislativa que tem sua atribuição pautar
pelos anseios do povo. Na minha concepção, minha
opinião, determinadas situações devem partir de nos-
sas famílias, no local e hora correta. Uma lei só para
entulhar nossa casa legislativa, não vai fazer tanta di-
ferença”, disse Biju. O projeto de lei foi arquivado.

POLÊMICOS
Diante de opiniões divergentes sobre projetos que

foram apresentados, o vereador Antônio César Picirilo
sugeriu ao presidente José Luiz das Graças que quan-
do houver projetos “mais polêmicos, que a entrega da
pauta seja mais antecipada, e que o projeto seja acom-
panhado de cópia para os vereadores, para que pos-
sam se inteirar dos mesmos, inclusive, se for preciso,
fazer pesquisas.

É VÁLIDO
O presidente José Luiz disse que a sugestão de

Picirilo é válida, e que sempre fica disponível no siste-
ma a partir do momento em que o vereador dá a entra-
da no projeto. Por sua vez, José Luiz entende que pro-
jetos não precisariam passar pelo plenário para se
saber se são objetos de deliberação, e sim ser enca-
minhados às Comissões pertinentes, para o Jurídico,
como ocorre no Congresso Nacional. “Se o projeto
contém vícios, é inconstitucional, não vejo problema
algum quando votamos contrário, porém o plenário é
soberano, mas é válido ser discutido antecipadamen-
te”, pontou José Luiz.

DIFERENÇA
Lei que concedeu reajuste nos vencimentos do fun-

cionalismo público municipal de São Sebastião do
Paraíso foi aprovada pela Câmara Municipal em 26 de
fevereiro e sancionada em 12 de março. O reajuste é
retroativo a fevereiro, e servidores que entraram em
contato com o Jornal do Sudoeste explicam que con-
tavam que a Prefeitura iria quitar a diferença, e alguns
até assumiram compromissos, no entanto, ainda não
receberam.

MEMÓRIA PARAISENSE
Fundada no dia 13 de junho de 1898, a Loja Maçôni-

ca Fraternidade Universal N.º 19 completa nesta quin-
ta-feira, 126 anos, sendo a mais antiga em atividade
em São Sebastião do Paraíso. Seu primeiro venerável
foi o juiz de direito Luiz Sanches de Lemos, que atuou
na comarca de Paraíso. O atual venerável é Henrique
Carvalhais Teixeira

BISSEMANÁRIO DE CIRCULAÇÃO REGIONAL
Filiado ao SINDIJORI (Sindicato dos Proprietários de Jornais do Interior de Minas Gerais)

GRÁFICA E EDITORA DR LTDA. CNPJ: 05.336.514/0001-36
Rua Célia, 25 - Vila Irmãos Bello - Fone: (35) 3531.1897

CEP: 37950-106 / São Sebastião do Paraíso - MG
e-mail: contato@jornaldosudoeste.com.br e vendas@jornaldosudoeste.com.br

homepage: www.jornaldosudoeste.com.br
Editor e Diretor Responsável: Nelson de Paula Duarte - MT 08199

REGISTRADO NO CARTÓRIO DE TÍTULO E DOCUMENTOS REGISTRO CIVIL
DAS PESSOAS JURÍDICAS SOB Nº 20 DO LIVRO B1 FOLHAS 024.

DIAGRAMAÇÃO: Vasco Caetano Vasco
Impressão: GRÁFICA E EDITORA VALE DO FLAMBOYANT LTDA.

Rua Marechal Mascarenhas de Morais, 485 - Lagoinha - Ribeirão Preto - SP

Jornal do SudoesteEXPEDIENTEEXPEDIENTEEXPEDIENTEEXPEDIENTEEXPEDIENTE

Textos assinados são de responsabilidade de seus autores
e não refletem, necessariamente, a opinião do jornal.

OPINIÃO

Conhecimento é o
combustível da motivação

Yuri Trafane*

Não são incomuns as histórias de profissionais que,
voluntariamente, trocam de emprego para ganhar me-
nos do que em suas posições anteriores. Será que es-
sas pessoas não ligam para dinheiro? Claro que ligam.

Elas apenas sabem que existem outras moedas que
têm valor. E que provavelmente essas outras formas de
pagamento poderão ser “monetizadas” com juros atra-
entes no futuro. O conhecimento é uma dessas moedas.

Quando alguém sabe que vai aprender mais por tra-
balhar em uma organização, coloca isso na equação antes
de definir qual caminho seguir. Ela sabe que, quanto mais
preparada estiver, mais será valorizada – inclusive finan-
ceiramente – no futuro.

Eu mesmo tomei uma decisão nesse sentido no início
da minha vida profissional. Logo depois de sair da facul-
dade, participei de diversos processos de seleção para
trainee e tive a ventura de ser admitido em alguns deles.

Depois de analisar as opções, escolhi um dos que
pagavam o menor salário: a Unilever. Mas eu sabia que
essa respeitada multinacional não era apenas uma em-
presa. Era uma escola. Um lugar onde eu poderia entrar
em contato com as mais avançadas ferramentas e con-
ceitos de gestão.

Ao comparar o pagamento pecuniário com a remune-
ração subjetiva em moedas de conhecimento, quero
mostrar que o aprendizado pode ser um elemento
motivador extrínseco, tanto quanto o é o salário.

E talvez mais efetivo, pois o conhecimento parece ter,
ainda, algumas nuances ligadas à motivação intrínseca,
já que aprender é algo que pode ter um significado em
si. Com potencial para gerar satisfação por si mesmo.

E segundo Edward Deci, a dimensão intrínseca da

motivação é mais densa e perene. Isso se aplica não só
a empresas – como agentes de motivação –, mas tam-
bém, se não principalmente, aos líderes.

Todo mundo que viveu no ambiente corporativo sabe
que existem gerentes com os quais todos querem traba-
lhar, enquanto outros são evitados como a morte. Por
vários motivos. Um dos mais perceptíveis é o quanto essa
pessoa se dedica a desenvolver os membros do seu time.

O quanto essa pessoa se dispõe a ensinar o que sabe e
o que sabe fazer. Isso porque a grande maioria dos lidera-
dos quer aprender. Porque consegue estabelecer uma re-
lação causal entre aprender mais e ser mais bem-sucedi-
do. E também porque, como já dissemos, é bom aprender.

Não é por outro motivo que alguns autores comparam
o papel do líder ao de professor. Quem age dessa forma
está exercendo as atividades ligadas à segunda dimen-
são do papel do líder – além de gerar comprometimento
-, que é desenvolver pessoas, o que torna tal comporta-
mento ainda mais vital para o exercício da liderança.

A verdade é que quanto mais o líder ensina, mais ele
aumenta a probabilidade de ter uma equipe engajada.
Uma consequência direta, dramática e polêmica dessas
constatações é que uma empresa não precisa pagar os
melhores salários nominais para ter os melhores colabo-
radores em seus quadros.

Desde que pague a diferença – e mais um pouco –
com moedas não imediatamente pecuniárias, dentre as
quais o aprendizado é uma das mais valorizadas. Por
isso, um líder de verdade, que realmente entende a res-
ponsabilidade de sua posição, ensina o que sabe, inspi-
ra pelo exemplo e valoriza o desenvolvimento contínuo
de sua equipe.

*Consultor empresarial na Ynner Treinamentos e autor
de “Os Quatro Papéis” (Hoje em Dia 10/06/2024)

SONETO AOS
NAMORADOS

Em nosso país, os namorados
No meio do ano comemorados
Em outros países em fevereiro
São Valentim como padroeiro!

Sentimento é o importante,
Nos seres a confraternização
O amor, amizade constante,
Na vida, com alma, coração!

Parabéns aos namorados
Que cultivam o seu amor
Com carinhos, cuidados!

Para manter com calor
A amizade, a harmonia
Saúde, a paz e alegria!

(María Amélia Leal)
Escrivã aposentada, professora, advogada
São Sebastião do Paraíso - Minas Gerais

SOBRE tudo II
É muita audácia minha,

sobre tudo? Pensando bem,
por aqui em Jacuí e região,
para ficar só com as notíci-
as e intercorrências locais e
regionais, tem assunto de
sobra para vários artigos.
Em Jacuí, por prioridade do
autor, revela-se um desen-
volvimento lento, tudo de-
mora, vamos ver, mas obje-
tivo. Eis que o asfaltamento
do prolongamento da Aveni-
da José Eduardo de Souza,
saída para Guaxupé e bair-
ros rurais vizinhos trouxe
benefícios para os morado-
res locais. Já a Rua João
Pessoa, entre as confluên-
cias das Ruas Eustáquio
Campos até Padre Santo
Marini e Praça Presidente
Vargas, a movimentação de
veículos, pedestres e estaci-
onamento continua um caos.
É urgente uma logística ur-
bana de engenharia de trân-
sito, com prioridade o esta-
cionamento único numa mão
da pista de rolamento. Pro-
vidência simples sem custo
adicional que dependa de
verbas maiores oriundas de
deputados para sua execu-
ção imediata. Vamos lá
PMJ/ PM/ DETRAN/ CÂ-
MARA MUNICIPAL.

Já nos trevos de entrada
à cidade, São Sebastião do

Paraíso, Bom Jesus da Pe-
nha Guaxupé, a privação de
sinalização com placas
indicativas para os nossos
visitantes, causa incertezas
e possíveis acidentes. Já a
BR 265, felizmente em fase
de conclusão de trecho dos
arrastados 10 quilômetros
inacabados, está no final,
mas não pode parar por con-
ta do ano eleitoral.

Saindo de Jacuí e região,
vejo que muitos municípios
outros colecionam dificulda-
des, por isso peço licença ao
advogado tributarista e dou-
tor em direito público e pro-
fessor Sacha Calmon em
"Podres Poderes": Entre os
grandes mistérios da exis-
tência humana, ela própria,
a existência, o pensamento,
a religião e a fé, o amor e o
poder, o que mais me espan-
ta é a natureza do poder po-
lítico, não pela sua necessi-
dade, mas pelo dos seus
exercentes e pela sua imen-
sa fascinação. O poder mor-
tifica e preocupa o homem
"reto e prudente", mas domi-
na o ambicioso e o carente.

Fernando de Miranda Jorge
Acadêmico

Correspondente da APC
Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Se há namoro, ambos es-
tão à procura do amor. No bai-
lado dos sonhos, o coração res-
plandece. O amor não é sinô-
nimo de ilusões, sonos, deva-
neios ou paixões. Amor é algo
bem mais elevado. Se foi amor,
bem fez aquele que se atirou
no abismo, sem olhar para trás.
A vida é uma só! Só se vive
uma vez.

Coração é templo que nin-
guém de fora pode entrar! Ape-
nas o seu dono tem a chave!
Coração é cofre trancado a sete
chaves.

Se foi amor valeu a pena!
Tudo passa, tudo acaba!

Na vida, aquele barco da
esperança que reluz e leva a
pessoa ao mundo das estrelas,
passa apenas uma vez no mar
da vida e nunca mais retorna.
Se esse barco foi para levar ao
mundo do amor, feliz aquele
que um dia embarcou. Valeu a
pena sim!...

Todos sabem que na hora
da morte, a pessoa se arre-

Dia dos namorados
pende daquilo que tanto alme-
jou e por covardia, deixou de
ir atrás.

Na hora da morte, ninguém
arrepende daquilo que buscou,
quando foi por amor, mesmo
tendo pisado em espinhos e
pedras. Se foi por amor, valeu
a pena!

Todos são cientes que ra-
zão é coração muitas vezes não
se harmonizam.

A emoção do amor é o que
dá luz, cor, sabor e suprema-
cia para o viver.

Viver é lutar sonhar e
amar!...

Quem não lutou, sonhou
nem amou não viveu!...

A vida valeu a pena para
aquele que conheceu o amor
verdadeiro!

Que os enamorados possam
conhecer este amor!

MARENE LIZARELI PAES
Professora formada pela

UFMG em letras - Português -
Inglês e suas Literaturas

• Dos Leitores •

Aconselhai sempre nas
palavras edificantes, incorpo-
rando-as, tornando parte de
sua vida.

Nas palavras edificantes,
encontramos sempre as me-
lhores escolhas, como a paz,
o equilíbrio, o bálsamo regene-
rador.

As escolhas e decisões
atabalhoadas, quase sempre
nos levam a caminhos tortu-
osos, sendo esses, os que nos
ferem no corpo e na alma.

Que tenhamos a certeza de
que a nossa bússola seja sem-
pre Jesus e seus ensinamen-
tos.

Mais do que nunca, o mo-
mento no qual estamos inse-
ridos, exige-nos muito discer-
nimento, muito equilíbrio,
resiliência, maturidade espiri-
tual e uma fé fortalecida.

Quando adotamos tais prá-
ticas, percebemos que a nos-
sa caminhada, mesmo com as
barreiras das provas, facilita
nas superações, em compara-
ção ao irmão que ainda vaga
por qualquer caminho.

Coluna EspíritaColuna EspíritaColuna EspíritaColuna EspíritaColuna Espírita
A BASE DA EVOLUÇÃO

Nós que já fomos con-
templados com oportunida-
des de ajuda, de aprendiza-
dos, que contribuem sempre
nas decisões para as melho-
res escolhas, não percamos
uma só oportunidade de es-
tendermos a mão àquele ir-
mão que ainda procura por
um caminho.

Afirmando Jesus que, nes-
sa caminhada não ficará ne-
nhuma de suas ovelhas perdi-
da para trás, que possamos
então contribuir na condução
desse rebanho.

Valorizemos, cultivemos,
pratiquemos sempre o empre-
go de boas palavras, de bons
pensamentos, de boas atitu-
des, pois só assim estaremos
contribuindo para o fortaleci-
mento do único antídoto ca-
paz de aniquilar todas as ma-
zelas, que ao longo estamos
cultivando - " O Amor".

UEK - União Espirita de Kardec,
São Sebastião do Paraíso

10/06/20224
João Batista Brandão

AVISO DE LICITAÇÃO
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação
n.º 084/2024, modalidade: Dispensa de compra direta nº 041/2024 conforme
inciso II do Art. 75 da Lei 14.133/21 por Lote. Objeto: Prestação de
Serviço de Elaboração de Dossiê de Tombamento da Planta Original
da Igreja Matriz no Município de São Tomás de Aquino MG – Bem
Móvel. Conforme termo referência; estimado no total de R$ 7.000,00.
Solicita propostas/documentos até 18/06/2024 por e-mail
licitacao@staquino.mg.gov.br ou na sala de licitações da Prefeitura
Municipal.
O edital/aviso completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (35) 3535 – 1500/
1228/1229, diariamente das 09:00 às 11:00 e das 13:00 às 16:00 horas,
onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino –
MG, 11 de junho de 2024. Daniel Ferreira da Silva – Prefeito Municipal.
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Vereador Juliano Carlos Reis (Biju)

ASSCAMPor Ralph Diniz

O vereador Juliano Carlos
Reis (Biju) no grande expe-
diente na sessão de segun-
da, 10, abordou questões re-
lacionadas à qualidade de
vida, poluição sonora e fis-
calização incisiva no municí-
pio. O parlamentar destacou
a importância de operações
ostensivas para inibir situa-
ções que comprometem a
segurança e bem-estar da
população, especialmente
em bairros com alta concen-
tração de idosos.

Biju destacou a necessida-
de de ações rigorosas contra
a poluição sonora. Ele exibiu
um vídeo de uma aglomera-
ção de jovens na avenida
Afonso Pena, próximo a um
posto de combustíveis, ocor-
rida às 4h da manhã, onde o
barulho era inadequado para
o horário, causando grande
incômodo aos moradores.

O vereador ressaltou a in-
versão de valores, enfatizando

Biju solicita atenção à questões
de segurança e qualidade de vida da

população, especialmente para idosos
que os pais precisam acom-
panhar seus filhos menores, e
que a polícia deve intensificar
sua presença nesses locais
para evitar o uso de entorpe-
centes e comportamentos ina-
dequados, como urinar nas
ruas. Bijuliano pediu empatia
e respeito, principalmente em
bairros onde residem muitos
idosos.

Além da poluição sonora,
o vereador destacou outras
questões de segurança públi-
ca, como o uso, por jovens, de
bicicletas motorizadas e sem
capacete. Alertou que menci-
onadas bicicletas podem ser
consideradas armas, especial-
mente quando circulam sem a
devida segurança e regula-
mentação.

O parlamentar também
mencionou problemas especí-
ficos em diversos bairros da
cidade. No Morumbi, a práti-
ca de soltura de pipas com li-
nha de cerol, maus tratos a
cavalos, e cães agressivos
sem focinheira. No Village

Paraíso, motos com escapa-
mentos barulhentos e mano-
bras arriscadas durante a noi-
te.

Nos bairros Rosentina e
Paraíso do Bosque, Biju men-
cionou carros abusando da
velocidade e soltura de pipas

com linha de cerol. Vila Dalva,
som alto em via pública (baile
funk), aglomerações de jovens
urinando nas residências, me-

nores abusando de álcool e
relatos de uso de entorpecen-
tes. No San Genaro, som alto
de madrugada.

Biju fez apelo às autorida-
des da área de segurança, in-
cluindo a Polícia Militar, Polí-
cia Civil e a Prefeitura, para
que realizem fiscalização mais
incisiva e operações ostensi-
vas para inibir tais ações e
comportamentos. Destacou
que a soltura de pipas com li-
nha de cerol e maus tratos a
animais são práticas inaceitá-
veis que devem ser combati-
das com rigor.

O vereador finalizou sua
fala ressaltando a importância
de pensar no futuro dos jovens
e na maneira como estão se
portando. Defendeu que a fis-
calização deve ser rigorosa
para coibir badernas. “Uma
coisa é a garantia do direito
de ir e vir dos cidadãos, outra
é fazerem bailes funk itine-
rantes e outras atividades ba-
rulhentas, disse.

(Ascom Câmara Municipal SSP)

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de
aniversários, comemorações.

Contatos pelo telefone (35) 99259-8999

RONALDO
DUARTE

Por Ralph Diniz

O Termópolis Futebol Clu-
be se sagrou campeão da Copa
dos Campeões de São Sebas-
tião do Paraíso no domingo, 9,
depois de derrotar o Juventu-
de Esporte Clube na disputa de
pênaltis. O campeonato reúne
as quatro melhores equipes das
séries A e B da última edição
da Taça Paraíso.

A final foi realizada no Es-
tádio Comendador João Alves
e contou com grande presen-
ça do público, que lotou as ar-
quibancadas do campo da As-
sociação Atlética Paraisense.
O clima de festa tomou conta
dos torcedores, que apoiaram
seus times desde o primeiro
minuto de jogo.

O Termópolis começou a
partida melhor, tomando a ini-
ciativa das jogadas ofensivas
e, logo nos primeiros minutos
de jogo, Murilo recebeu uma
bola em profundidade, se
aproveitou da falha de marca-
ção do lateral esquerdo da
equipe adversária, saiu cara a
cara com o goleiro e tocou
para o fundo do gol.

Termópolis F.C. é campeão da
Copa dos Campeões de futebol

Equipe venceu o Juventude nos pênaltis por 5 a 3 após empate no tempo normal

Após o gol, a partida ficou
tensa e a arbitragem teve tra-
balho para conter o ânimo dos
atletas das duas equipes, que
se acirrava a cada falta co-
metida. Ainda no primeiro
tempo, depois de uma confu-
são na linha de lateral de de-
fesa do Juventude, o meio-
campista Vinícius levou o se-
gundo cartão amarelo e foi
expulso da partida. Logo de-
pois, o centroavante do Juven-
tude aproveitou um cruzamen-
to na área e cabeceou sozi-
nho para as redes do Termó-
polis, empatando o jogo.

No início do segundo tem-
po, mesmo com um jogador a
menos, a equipe do Termópolis
quase repetiu o feito da pri-
meira etapa e anotou outro gol
antes dos cinco minutos inici-
ais. O susto despertou o Ju-
ventude, que se aproveitou da
superioridade numérica para
pressionar os adversários em
busca da virada. O fator “jo-
gador a mais”, entretanto”,
não durou muito tempo, já que
Rogério também levou o se-
gundo cartão amarelo e foi
para o chuveiro mais cedo.

Com 10 jogadores de cada
lado, os times tiveram mais
espaço para criar jogadas e o
Juventude chegou ao seu se-
gundo gol depois que o golei-
ro Regno derrubou um ata-
cante adversário dentro da
área: pênalti que Natanael não
desperdiçou, virando o placar.

A partida continuou dispu-
tada, com Termópolis toman-
do a iniciativa do ataque para
tentar levar a partida para a
disputa de pênaltis. E tanto
esforço acabou sendo recom-
pensado depois que Diego su-
biu mais alto que os zagueiros
do Juventude e, de cabeça,
igualou o placar outra vez.

O Juventude ainda tentou
tomar a frente do marcador
mais uma vez, mas esbarrou
no goleiro de Termópolis, que
estava em tarde inspirada. Em
uma cobrança de falta da in-
termediária, o arqueiro do time
do distrito arrancou suspiros
de alívio e desespero das duas
torcidas ao voar em uma bola
que tinha como endereço seu
ângulo direito.

Com o fim do tempo regu-
lamentar, a partida seguiu para
as penalidades máximas, que
também foi marcada por mui-
ta polêmica. Isso porque Di-
ego, primeiro jogador Termó-
polis a fazer a cobrança, chu-
tou a bola na trave. Porém, o
assistente da arbitragem assi-
nalou que o goleiro Tiago ha-
via se adiantado e, por isso, o
tiro deveria ser repetido. Os
jogadores do Juventude fica-
ram indignados e partiram para
cima do bandeirinha. Depois
de cerca de 10 minutos de
muita confusão, Diego chutou
novamente e fez o gol.

Nathan empatou e Adriano
Lara abriu vantagem para
Termópolis. Então, Barbino
chutou a bola para fora, dei-
xando o Juventude em des-
vantagem. Os demais jogado-
res acertaram suas cobranças,
até que Wellinton, do Juven-
tude, teve o chute defendido
pelo goleiro Regno. O assis-
tente, porém, mais uma vez,
levantou a bandeira alegando
que adiantamento. Na repeti-
ção, o jogador manteve seu
time vivo na disputa. No últi-
mo tiro, Wallace deu o título
inédito ao Termópolis. A festa
tomou conta das arquibanca-
das e do gramado do estádio
Comendador João Alves, in-
vadido por torcedores e fami-
liares dos jogadores.

Jogadores vibram em campo após o término da partida

FOTOS: CAROLINA HELENA.

TERMÓPOLIS F.C. conquistou a Copa dos Campões pela primeira em sua história

Juventude foi valente, mas falhou na disputa de pênaltis
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• Dos Leitores •

A Conversa Fora de hoje
foi feita bem depressa. Acho
que estamos pegando o jeito.
Por mera coincidência, nossas
crônicas insistem em “bater
papo” entre si.

Na quarta-feira, ligo pro
André e digo em alto e bom
som “Boa tarde, mano! Saiu
a primeira leva da nossa colu-
na! Você pode escrever mais
pra semana que vem?” E daí,
no dia seguinte, nós dois já
estávamos com o negócio
pronto.

Percebo que os textos na-
turalmente se entrelaçam, são
ideias comuns lançadas como
iscas, ou melhor, dados, ou
pior, dardos. Palavras lança-
das como dardos a esmo, li-
vres de quaisquer subterfúgi-
os ou má fé. E até então, es-
tes últimos experimentos, em
especial, são fluxos narrativos
que têm como assunto princi-
pal o Tempo. Breves histórias
que se interligam na ideia de
como percebemos a passa-
gem do relógio. Cada qual se-
guindo seu ritmo único, afina-
do num tom, aproveitando dos
próprios temperos, do humor
e da vocação para a inutilida-
de da poesia — que chega pra
nos lembrar que a vida não é
útil. Sigamos em frente:

O ANOITECIDO
por André Rodrigues Pádua

    Há quem levante antes
do próprio dia acordar. Há
quem utilize o galo como des-
pertador. Há, ainda, quem, por
falta de opção, se ponha de pé
ainda meio dormindo e passe
o dia todo perambulando en-
quanto sonha acordado. Mais
ousado, contudo, é quem in-
verte os papeis do dia e da
noite, não se resignando aos
desmandos autoritários da ve-
lha Natureza.

    Conheci uma figura per-
tencente a esta última espé-
cie de esteta do sono em Pa-
raíso. Seu nome, profissão e
o local onde morava, contudo,
agora me fogem como a cla-
ridade foge do céu todos os
dias ao anoitecer. O que é
impossível de esquecer eram
seus hábitos, que impressiona-
vam justamente pela distinção
em relação ao que estamos
acostumados, e que ele esban-
java por aí com a maior natu-
ralidade, parecendo mesmo
não se dar conta de seu estilo
singular. Que o digam as pes-
soas que dele já receberam um
sonoro “bom dia” às dez e
meia da noite, ou um apressa-
do “boa tarde” perto das cin-
co da manhã.

    Da última vez que o en-
contrei era verão, e a noite
anterior havia presenteado
nossa cidade com um luar des-
lumbrante, quase fotográfico.
Eu passava a pé pela Lago-
inha no começo da tarde e ele

CONVERSA FORA

se encontrava sentado em um
dos bancos, descansando a
vista nas águas. Com a me-
mória ainda fresca da beleza
da Lua amanhecida, e saben-
do de sua vigília noturna, me
sentei ao lado dele e comen-
tei:

  —  Um espetáculo a Lua
de ontem, hein?

 — Não te ofusca os olhos
ficar admirando a Lua assim?
— retrucou com estranheza,
enquanto mirava diretamente
e a olho nu o sol a pino.

    Antes que eu conseguis-
se esboçar qualquer tréplica
àquele questionamento, ele se
levantou com pressa, disse
que já passava da hora de dor-
mir e desejou-me boa noite.

VOCÊ
por Murilo Caliari

Você está na fila do ba-
nheiro. É noite, a música con-
funde os sentidos. Já não sente
fome. A cerveja alimenta,
como pão ou combustível.
Você sabe que o álcool inibe
o ADH. E ainda conhece a
importância de obedecer às
imposições da sua bexiga.

Você está na estação Cen-
tral aguardando o próximo
metrô. É manhã de segunda-
feira. Já não sente aquela ale-
gria de ontem. A bebida es-
tragou sua sorte como prenún-
cio de um mau agouro. Você
sabe que o álcool não mais lhe
cai bem. E no dia seguinte a
ressaca ofusca o brilho do seu
olhar. E ainda conhece a fra-
gilidade do seu rim direito.
Você está quase no horário de
almoço, seus alunos estão im-
possíveis. Miguel cospe no
colega enquanto Luiza apon-
ta o lápis. É meio-dia e os pon-
teiros se recusam a avançar.
Já faz um tempo que os dias
perderam a graça. A ansieda-
de parece apagar as gracinhas
em sala de aula. Você sabe
que a responsabilidade é uma
faca de dois gumes — en-
quanto te propõe disciplina e
temperança, ceifa seu dom da
vagabundagem. E ainda per-
siste seu desejo de ser uma
boa pessoa.

Você está dentro da vida,
é dia, tarde e noite. Já não
existe limite na consciência, a
imaginação é capaz de alcan-
çar lugares que a memória
nunca esteve. Você sabe que
seus dias estão contados por
questões biológicas. E ainda
conhece um jeito de deixar
tudo de lado, com razão.

Você agora é este texto,
nada existe além do contato
com as palavras neste jornal.
Já não tem por que fugir, o
agora é este ponto. A concor-
dância é matéria relativa.
Você sabe que estamos che-
gando a um desfecho. E ain-
da reconhece o som da sua
voz.

Por Murilo Caliari e André Rodrigues Pádua,
revisão de Gabriela Lages

Sexta feira (7/6) o Paraí-
so Futsal, categoria adulto,
foi a Juruaia para a grande
final da LIDARP, o jogo foi
contra a equipe de Guaxupé,
que tinha o mando de qua-
dra e por questões de refor-
ma no ginásio na cidade de
Guaxupé, mandou o jogo
para Juruaia.

Num jogo digno de final, a
equipe paraisense sempre to-
mou a iniciativa do jogo, com
várias chances desperdiçadas

Futsal de Paraíso joga bem na
final da Lidarp, mas Guaxupé

leva a melhor nos pênaltis
durante a partida. Do outro
lado a equipe de Guaxupé con-
tou com muita sorte e um jogo
perfeito do seu goleiro, com
defesas incríveis, o placar fi-
cou no 0x0 e a decisão foi para
os pênaltis.

A equipe de Guaxupé le-
vou a melhor e sagrou-se cam-
peã da LIDARP. O Paraíso
Futsal fez uma ótima campa-
nha e com certeza está cada
dia mais forte para as próxi-
mas competições.

Divulgação

FOTOS: Divulgação

O handebol feminino
sub 12 da Secretaria Mu-
nicipal de Esporte e Lazer
de São Sebastião do Para-
íso foi a Mococa sábado
dia 8, para mais uma roda-

Equipes de Handebol de Paraíso jogaram
sábado em Mococa pela Liga Jandaia

da da Liga Jandaia de
Handebol 2024. O jogo foi
no Ginásio Mário Dario,
“Russão”, contra a equipe
de Poços de Caldas as
meninas fizeram uma óti-

ma partida, e venceram
por 15 x 9.

Os meninos também
entraram em quadra, do-
mingo,9, em Mococa, pela
Liga Jandaia de Handebol

2024. Diante de uma equi-
pe muito forte os meninos
do sub 14 paraisenses so-
freram a derrota por 17 x
9 para São João da Boa
Vista.

No sábado, 8 de junho, a
Presidente da Comissão Direi-
to na Escola, da 41.ª Subseção
da OAB-MG, Dra. Kátia Re-
gina de Oliveira Simão e a
advogada Dra. Michelli Gue-
des participaram do evento
DNE Experience 2024 - 10

O presidente da 41ª
Subseção, Sebastião Ge-
raldo de Pádua e o advo-
gado Miguel Paschoioni
participaram no dia 7 de
junho do Colégio de Pre-
sidentes da OAB-MG e
Delegados da CAAMG,
em Montes Claros.

A Seccional Mineira
reuniu mais de trezentos
dirigentes. O presidente
da Ordem Mineira, Sérgio
Leonardo, conduziu o en-
contro que discutiu vári-
os temas de interesse da
classe.

Foram discutidas ques-
tões como a posição da
advocacia mineira a favor
da prerrogativa do porte

DNE Experience 2024

anos de Direito na Escola, em
Belo Horizonte.

DNE Experience 2024
contou com a presença do
Presidente da OAB/MG, Dr.
Sérgio Leonardo, Presidente
da CAA/MG, Dr. Gustavo
Chalfrun, professor e diretor

do Departamento de Educa-
ção da OAB-MG, Lucas
Andrade e a presidente da
Comissão Direito na Escola
da OAB Minas, Denise
Torqua-to.

O evento expôs temas
como: “É Possível Replicar

o Método em Qualquer Lu-
gar: Nunca Estamos Sozi-
nhos;” “História do Direito
na Escola: O Importante é
Começar;” “As Primeiras
Leis  Direi to na Escola:
Itumirim e Belo Horizonte;”
entre outros.

Colégio de Presidentes da
OAB-MG e Delegados da CAAMG

de arma de fogo em
isonomia com a magistra-
tura e os membros do Mi-
nistério Público, a
reformatação do Plantão
Digital da Polícia Civil de
Minas Gerais, maior di-
vulgação das ações e be-
nefícios do Sistema OAB
em Minas Gerais, comu-
nicação de decisões do
TED em relação a suspen-
são de inscritos aos pre-
sidentes de subseções,
entre outros.

Vários dirigentes se
manifestaram em agrade-
cimento às realizações da
gestão voltadas para a va-
lorização da advocacia do
interior.

Divulgação

Divulgação
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PIB DO AGRONEGÓCIO BATE RECORDE
O Produto Interno Bruto (PIB) do agronegócio de Minas

Gerais chegou ao valor recorde de R$ 228,6 bilhões em 2023,
representando, portanto, um acréscimo nominal de R$ 13,2
bilhões, de acordo com estimativas divulgadas pela Funda-
ção João Pinheiro. Frente ao ano passado, o avanço foi de
5,9%. Assim, por mais um ano, o setor respondeu por 22,2%
do PIB total do Estado. Em 2023, a alta no PIB veio do
aumento expressivo da produção de café, soja, cana-de-
açúcar e milho, mesmo com a evolução menor dos preços
desses produtos compreendidos como primários. (Diário do
Comércio  - Belo Horizonte) https://diariodocomercio.com.
br/agronegocio/pib-agronegocio-mineiro-recorde-228-bilhoes/

JF RECEBE QUASE 4 MIL DOSES DE VACINA
Juiz de Fora recebeu 3.995 doses do novo imunizante

contra a Covid-19, a SpikeVax. Conforme a Secretaria de
Saúde (SS),  a aplicação já está sendo feita nas Unidades
Básicas de Saúde (UBSs) do município. A previsão é que
uma nova remessa de doses chegue a Juiz de Fora na se-
gunda-feira (17). A vacina já vem sendo utilizada em todo
país pelo SUS. O público-alvo são crianças (de 6 meses a 4
anos, sem vacinação prévia e sem histórico conhecido de
infecção pela Covid-19) e grupos de maior risco. (Tribuna
de Minas) https://tribunademinas.com.br/noticias/cidade/10-
06-2024/4-mil-doses-vacina-covid-19.html

PROGRAMA DA CEMIG BENEFICIA PRODUTORES
A Cemig lançou, nesta terça-feira,11, durante a Megaleite

2024, maior feira do setor na América Latina, o Programa
Cemig Agro. A iniciativa prevê uma série de ações para
melhoria do fornecimento de energia e do atendimento para
produtores rurais mineiros. Entre as medidas estão a cria-
ção de canais exclusivos de relacionamento, ampliação de
bases operacionais e reforço de equipes, para agilizar as
operações de religamento em caso de interrupção, mais
recursos para manutenção preventiva e para a moderniza-
ção da rede.  (Gazeta de Varginha) https://
www.gazetadevarginha.com.br/

SENAC ABRE VAGAS EM IPATINGA
As unidades Senac em Ipatinga e Coronel Fabriciano,

estão com matrículas abertas para diversas opções de cur-
sos gratuitos,com início das aulas programadas para junho
e julho. Ao todo, são 24 turmas com inscrições abertas nas
duas unidades. As inscrições podem ser feitas diretamente
em cada unidade. Para outras informações, visite o site do
Senac ou entre em contato pelo WhatsApp 31 3057-8600.
(Jornal Classivale – Ipatinga) https://jornalclassivale.
com.br/noticia/3395/matriculas-abertas-para-cursos-gratui-
tos-em-ipatinga-e-fabriciano

MINISTRO DE  AEROPORTOS EM VALADARES
Nesta semana, o ministro de Portos e Aeroportos, Sílvio

Costa Filho (Republicanos), estará em Governador Valadares.
A visita ao município acontecerá na quinta-feira, dia 13, no
feriado de Santo Antônio. A agenda de Sílvio Costa Filho em
Valadares tem como um dos principais compromissos o
anúncio de novos investimentos para a obra de ampliação e
reforma do Aeroporto Coronel Altino Machado, em Valadares.
A expectativa é que o ministro dê ordem de serviço para
início das obras de recapeamento da pista de pouso e im-
plantação dos papis. (Diário do Rio Doce – Governador
Valadares) https://drd.com.br/ministro-de-portos-e-aeropor-
tos-estara-em-valadares-nesta-quinta-feira/

PREÇO DO DIESEL CAI EM POÇOS
A nova pesquisa de preço dos combustíveis feita pelo

Procon de Poços apontou queda de alguns produtos. Se-
gundo o levantamento, a gasolina aditivada e o diesel co-
mum caíram, respectivamente, 0,54% e 0,17%. A gasolina
comum e o diesel S10 mantiveram-se estáveis. Já o etanol
ficou mais caro, subindo 0,54% em relação a maio. O preço
mais em conta identificado da gasolina comum foi R$ 5,18 e
o da aditivada, R$ 5,29. O do etanol, R$ 3,49. O diesel co-
mum pode ser encontrado por R$ 5,49 e o S10, por R$ 5,44.
A pesquisa abrange 33 postos de combustível. (Jornal
Mantiqueira  Poços de Caldas) https://www.jornal
mantiqueira.com.br/2024/06/07/precos-da-gasolina-
aditivada-e-do-diesel-caem-em-pocos-de-caldas/

CENTRO TERAPÊUTICO É INTERDITADO
Um centro terapêutico para reabilitação de dependentes

químicos foi interditado nesta segunda-feira (10) após de-
núncias de irregularidades. A clínica fica na zona rural de
Machado (MG). Na semana passada, quatro pessoas foram
presas durante uma fiscalização do Ministério Público e da
Polícia Civil. Na quinta-feira (6), o MP, em parceria com aPM,
Polícia Civil e Vigilância Sanitária de Machado, estiveram na
clínica de reabilitação para averiguar denúncias de irregula-
ridades. (Diário Regional – Pouso Alegre) https://jornal diario
regional.com.br/2024/06/10/centro-terapeutico-e-interditado-
apos-fiscalizacao-do-mp-e-policia-civil-no-sul-de-minas

Por Ralph Diniz

Em uma operação coorde-
nada pela 4ª Delegacia Regi-
onal de Polícia Civil, realizada
entre o fim da tarde e o início
da noite de sexta-feira, 7, em
São Sebastião do Paraíso, três
mandados de prisão e três de
busca e apreensão foram
cumpridos em um esforço
concentrado para desarticular
um esquema de tráfico de dro-
gas e associação com uma
facção criminosa.

No bairro São Judas Ta-
deu, as autoridades realiza-
ram a prisão homem quando

Polícia Civil cumpre mandados
de prisão contra três membros

de facção criminosa em Paraíso
Conversas pelo Whatsapp confirmaram a ligação do trio com a facção.
Durante a operação, a polícia encontrou porções de maconha e cocaína

apontado como integrante da
mesma organização crimino-
sa e já estava sendo monito-
rado pelas autoridades. Aná-
lises preliminares do primeiro
indivíduo apontava que o se-
gundo estava diretamente en-
volvido em conversas sobre
as atividades ilícitas do gru-
po, reforçando a conexão
entre os suspeitos. Mais tar-
de, um terceiro suspeito foi
preso em flagrante delito pela
Polícia Civil.

Os indivíduos foram infor-
mados de seus direitos cons-
titucionais e, após a detenção,
encaminhados para a delega-

cia para registro e medidas
legais subsequentes. De lá,
seguiram para o presídio local,
onde permanecem presos.
Segundo o responsável pela 4ª
Regional, delegado Tiago
Bordini, as prisões fazem parte
de uma série de iniciativas
que visam combater o tráfico
de drogas e a influência de
organizações criminosas em
Paraíso. As investigações de-
vem continuar em andamen-
to, com a polícia destacando
que novas operações podem
ser desencadeadas à medida
que novas informações sejam
obtidas.

ele deixava sua residência.
A operação de busca resul-
tou na descoberta de subs-
tâncias análogas à cocaína e
maconha, além de materiais
usados para o preparo e dis-
tribuição das drogas, como
embalagens vazias e uma
balança de precisão. O ce-
lular do indivíduo também foi
apreendido, revelando evi-
dências de comunicação fre-
quente com membros da fac-
ção criminosa.

Simultaneamente, no bair-
ro Jardim Coolapa, o segundo
alvo da operação foi detido
enquanto trabalhava. Ele é

Na noite de quinta-feira, 6
de junho, Alfenas foi palco da
abertura oficial do Circuito da
Tilápia e Circuito Peixe MG.
O evento, realizado no Porto
Fazenda Hotel às 19h, marcou
o início da Etapa Lago de
Furnas, destacando a impor-
tância da tilápia para a região
e o estado. A iniciativa contou
com o apoio das Prefeituras
de Alfenas e Fama, Sebrae,
Abrasel, Alago, Acia, Mundo
Music, Senhorita Chopp e
Sicoob Agrocredi.

A cerimônia de abertura in-
cluiu palestras informativas,
seguidas pelo evento Cozinha
Show, onde os participantes
degustaram pratos variados à
base de tilápia, incluindo o ba-
calhau de tilápia, celebrando
as raízes gastronômicas do
Brasil e sua ancestralidade.

Fausto Costa, diretor exe-
cutivo da Alago, enfatizou a
relevância da produção asso-
ciada que abrange diversos
segmentos com a tilápia como
base, movimentando a econo-
mia e gerando empregos e ren-
da. “Além da gastronomia, te-
mos vários outros setores,
como a piscicultura, produção
de ração, entre outros. O tu-
rismo também é uma forte ati-
vidade empregadora e econô-
mica para o Lago de Furnas”,
destacou Costa.

Para Jorge Vieira, presi-
dente da Associação dos Aqui-
cultores e Empresas Especi-
aliza-das do Estado de Minas
Gerais - Peixe MG, ressaltou
a abrangência da cadeia de
valor da piscicultura. “Quan-
do falamos na cadeia de va-
lor da piscicultura, estamos
falando desde a produção de
alevinos, passando por pro-
dução, processamento, dis-
tribuição, até o peixe – no
caso a tilápia, na mesa do
consumidor ou em bares e
restaurantes”.

A coordenadora do Circui-
to da Tilápia, Jussara Lima,
enfatizou a abrangência do
evento. “O Circuito da Tilápia
percorre diversas cidades, le-
vando conhecimento e inova-
ção para os piscicultores, for-
talecendo a cadeia produtiva
e promovendo a integração
regional”, destacou.

O secretário de Agricultu-
ra de Alfenas, Décio Paulino,
destacou a importância do fo-
mento à cadeia da tilápia para
o município e para todo o en-
torno do Lago de Furnas, for-
talecendo os produtores de
peixe e os demais setores do
segmento.

A empreendedora Rita,
proprietária do tradicional Bar
da Rita em Fama, município
do Lago de Furnas, afirmou:

“Há 35 anos estou fritando
peixe, e vamos continuar, por-
que a tilápia é um peixe ver-
sátil e saboroso que conquista
os paladares de todos.”

Eduardo Soares, represen-
tante do Sebrae da microrre-
gião de Alfenas, enfatizou a
importância de valorizar os
piscicultores. “Estamos apoi-
ando para que a trajetória pro-
fissional dos produtores seja
fortalecida e eles possam cres-
cer”, afirmou Soares.

O prefeito de Alfenas, Fá-
bio Marques Florêncio, conhe-
cido como Fábio da Oncologia,
destacou a importância do cir-
cuito estar em Alfenas e reu-
nir o setor da tilápia no Lago
de Furnas. “O circuito quebra
barreiras e coloca o produtor
em contato direto com o con-
sumidor e o empresário, sem
atravessadores. Pescador é
uma profissão difícil, precisa
de suporte, mas vejo boas
perspectivas para o setor”,
concluiu.

A programação do circui-
to inclui uma série de ativida-
des voltadas para pisciculto-
res e a comunidade em geral:

- 07 e 08 de junho: foram
realizadas oficinas para pisci-
cultores sobre manejo, licen-
ça e crédito, além de uma ação
de degustação na Festa do
Biscoito em Areado, com o

lançamento do biscoito reche-
ado com tilápia.

- 16 de junho: Oficinas para
piscicultores e festim gastro-
nômico com Cozinha Show em
Fama – MG.

- 22 de junho: Oficinas para
piscicultores e festim gastro-
nômico com Cozinha Show em
Boa Esperança – MG.

- 26 de junho: Cozinha
Show com demonstração e
palestra sobre piscicultura em
Varginha – MG.

- 27 de junho: Seminário de
Piscicultura e oficina para pis-
cicultores sobre ordenamento
da cadeia produtiva.

- 06 de julho: Ação de de-
gustação e festim gastro-
nômico com Cozinha Show em
São José da Barra – MG.

- 11 de julho: Apresentação
de produtos de couro de tilápia
e moda, em parceria com a
associação comercial de
Alfenas e o Sindicato dos Pro-
dutores Rurais de Alfenas.

- 15 de julho: Oficinas para
piscicultores, Cozinha Show e
praça de alimentação da tilápia
no Festival Internacional Mar
de Minas – Música Erudita
em Alfenas – MG.

- 17 de julho: Ação de de-
gustação e festim gastro-
nômico com Cozinha Show em
Guapé – MG.

(por Paulo H. Delfante)

Alfenas sedia lançamento
do Circuito da Tilápia e Circuito

Peixe MG com apoio de instituições

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Adjudica, Homologa e firma
ARP referente ao Proc. nº 38/24, P.E. nº 07/24 R.P. nº 03/24, cujo o
objeto é “Registro de Preços para eventual contratação de empresa
especializada na prestação de serviços de borracharia, para conserto de
pneus nos veículos da frota municipal da Prefeitura Municipal de Itamogi/
MG”, com a empresa: VANDERLEI SILVA, CNPJ 27.203.247/0001-61,
pelo valor global de R$ 198.182,60. Itamogi/MG - 11/06/2024 - Ronaldo
Pereira Dias - Prefeito Municipal

FOTOS: Reprodução



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
12 de Junho de 2024

página 6 Jornal do Sudoeste

Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1994

IMÓVEIS

• VENDE-SE CASA NO CEN-
TRO: av. Dr. Delfim Moreira, 23
e 33. Com sala grande, copa,
2 quartos (grande e um me-
nor), banheiro, cozinha, jardim
de inverno, nos fundos uma
suíte separada com área gran-
de, área de serviço e garagem,
Tratar com Abadia pelo fone
35 99181-6022 à tarde.

• APARTAMENTO À
VENDA: Apartamento cober-
tura à venda por R$ 550.
000,00, Bairro Lagoinha em
São Sebastião do Paraíso -
MG, 1 SUÍTE, 2 QUARTOS, 4
BANHEIROS E  1 VAGA DE
ESTACIONAMENTO. Para
mais informações, entre em
contato (11) 99196-0707 COM
TRATAR COM ANDRE

• VENDE-SE CASA NOVA EM
LOCALIZAÇÃO PRIVILEGIA-
DA: Rua João do Nino 265,
bairro California Garden, com
160m2 de area construida,
garagem para 2 carros, sala,
copa/cozinha ampla, 3 quar-
tos, 2 banheiros, lavanderia,
quintal. Tratar direto com pro-
prietário 35 99937-8502.

• CASARÃO À VENDA EM
JACUÍ: Bem localizado ex-
pousada Embaúba, ainda
montada com todo mobiliário,
só reabrir. Com 06 suítes com-
pletas (três com banheira de
hidromassagem e uma com
deck de madeira), 04 salas,
02 cozinhas uma com fogão
caipira forno e churrasqueira
internas, sala grande refeitó-
rio, lareira, TV por assinatura,
Internet e Wi Fi, aquecedor
solar, tudo isso na Casa - 1.
Na Casa - 2 mais 04 suítes
simples (uma com sala e co-
zinha), uma salão próprio para
restaurante ou bar ou loja,
com banheiro; pátio de esta-
cionamento para 10 veículos,
mais quintal (para expansão
de mais suítes). Compre com
a Rejane Imóveis em São Se-
bastião do Paraíso (35) 3531-
7988; Fernando Miranda Jor-
ge em Jacuí (35) 3593-1833 -
99971-1833.

• APARTAMENTO EM RIBEI-

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 1.200.000 Área comercial, localizada em avenida com grande movimento,

2020m2

R$ 55 mil Terr Jd Hortensias, 200m2, esquina, topografia boa, rua

asfaltada

R$ 90 mil Terreno São Judas, 250m2

R$ 130 mil Terreno Jd  de Versalhes, 250m2

R$ 115 mil Terreno California Garden, 250m2, alicerce de muros prontos

R$ 150 mil Terreno 250m2 em Av comercial, todo murado

PREÇOS R U R A I S

R$ 85 mil Chácara Cond Cachoeira, vazia, 2250m2, com escritura.

R$ 220 mil Chácara Cond Campo Alegre, 2250m2,

R$ 270 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala, cozinha,

banheiro, árvores frutíferas, área de 2.250,00m2

R$ 280 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,5 alqueires, casa simples,

03 açudes, rio nos fundos, formado em pasto, topografia

plana

R$ 300 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,8 alqueires, formado em

café

R$ 480 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 03 qtos (suíte), sala,

cozinha, banheiro social, varandas, árvores frutíferas, área

de 2.600,00m2

R$ 550 mil Sítio 5+l/4 alqueires, casa simples, energia, água de mina,

pasto

R$ 600 mil Sítio 7 alqueires, plano, bom de água, energia elétrica passa

na propriedade, formado em brachiarão,  pode plantar café

1,3 Milhões Sítio 10 Alqueires, estrada p/Jacuí, água, energ.elétrica, casa

boa, casa de caseiro,  barracão, tuia.

1,4 Milhões Sítio 5,8 Alqueires, estrada p/São Tomás de Aquino, terra de

cultura vermelha, água de mina, energ.elétrica, casa sede boa,

área de churrasco, casa de caseiro,  pomar, terreirão,  barracão,

tuia, feito CAR.

APARTAMENTOS

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 95 mil Casa Bairro Veneza, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

R$ 100 mil Casa Vila Mariana, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

R$ 135 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, 02 salas, cozinha, banheiro,

garagem e lavanderia cobertas.

R$ 140 mil Casa Lot São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro social,

lavanderia COB, terreno 180m2, espaço p/garagem

R$ 160 mil Bairro Diamantina, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem COB,

R$ 200 mil Casas Bairro São Judas, 03 residências independentes.

R$ 200 mil Casa Vila Operária, 02 quartos, sala e copa conjugados,

cozinha, banheiro, lavand coberta, garagem 02 autos cob.

R$ 210 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

interno e exter,  garagem e lavanderia cobertos.

R$ 235 mil Casa São José II, 02 qtos, sala, cozinha, banh.social, garagem

02 autos cobertos, lavanderia, área coberta nos fundos com

cômodo e banheiro.

R$ 250 mil Casa Bairro Santa Tereza, 04 qtos (01 suíte), sala, cozinha,

banh.social, garagem e lavanderia coberta, edícula, terreno

250m2

R$ 270 mil CasaSão Judas, 03 qtos (suíte), sala, cozinha, banh.social,

garagem e lavanderia cob

R$ 320 mil Casa Nova Bairro Santa Tereza, 03 qtos (suíte), sala, cozinha,

banheiro soc,  garagem e  lavanderia cob,

R$ 380 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala, cozinha, banheiro

social, lavanderia, garagem 03 autos

SERVIÇOS EM
MADEIRA EM GERAL

Carlos Delfante
Serviços de carpintaria. Fazemos telhados,
formas para concretos, forros, assoalhos,

curral, portas e quiosques.
TRATAR:TRATAR:TRATAR:TRATAR:TRATAR:  99937-8502 99937-8502 99937-8502 99937-8502 99937-8502

DIVERSOS

• BICICLETA: vende-se,
Sandow ar 20, 18 marchas,
preta, nova pouco uso. R$
500,00. Tratar pelo fone 3558-
6297

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar

(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e jato
de tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técnico
especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e
1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.
E.S.M., E.S.D. E C.S.P.

• CUIDADOR E ACOMPANHANTE
DE DOENTES NA SANTA CASA
OU RESIDÊNCIA, de dia ou à
noite. Contato com WILSON:
9.9804-4765

• ACOMPANHANTE HOSPITA-
LAR E CUIDADORA: com expe-
riência e referências, nos finais
de semana, Regina Miranda,
tratar pelo fone 99971-7096 zap

• ACOMPANHANTE HOSPITA-
LAR E CUIDADORA: com expe-
riência e referências, nos finais
de semana, Regislaine, tratar
pelo fone 99931-7383 zap

OPORTUNIDADES

• CUIDADORA DE IDOSOS: Tem
ótimas referências e experiên-
cia. Com mais de 10 anos nes-
te importante trabalho Social e
Humanitário. Cidinha fone
99917-4260 durante a noite ou
dia.

• SORRISO ATACADO: da cida-
de de Guaranesia com mais de
20 anos no ramo de distribui-
ção está contratando vendedor
externo pra área de São Sebas-
tião do Paraíso interessado
mandar currículos no zap
99107-6535

VEÍCULO

• S10 2007 EXECUTIVE 2.8:
4x4 diesel, prata cabina dupla, câmara rê,
sentor ré, engate, 5 pneus novos, apenas
140 km, com manual e segundo dondo.
Contato 35 99234-5494

• FOX ROCK IN RIO 2013/2014: Quilometragem 168200, Pneus
os quatro em ótimo estado. Pintura ok, mecânica ok, amortece-
dores trocados há pouco mais de um ano. Estou com o carro há
sete anos e sou o segundo dono. IPVA 24 pago. Licenci-amento
24 pago, sem multas e restrição. Carro totalmente quitado. En-
trar em contato, com Alexandre - (19) 99279-8361

RÃO: Vende-se ap. em Ribei-
rão Preto. Jardim Paulista.
Excelente imóvel e localiza-
ção. Área útil: 46 m², sala: 23
m². 1 dormitório, com armário
embutido e ar-condicionado.
Recém-pintado. 1 vaga cober-
ta na garagem. Condomínio:
190 reais. Valor: 180 mil. Tra-
tar Regina, 16 99975-1363 ou
Cláudia, 16 99794-1380.

• QUITINETE EM RIBEIRÃO:
Vende-se quitinete em Ribei-
rão Preto. Vila Seixas. Exce-
lente imóvel e localização.
Cozinha e área de serviço se-
paradas da sala. Recém- pin-
tado. 1 vaga na garagem. Con-
domínio: 110 reais. Valor: 140
mil. Tratar Regina, 16 99975-
1363 ou Cláudia, 16 99794-
1380. 

• VENDO - CAMPO ALEGRE
R$ 400 mil, Chácara com
2200m², Casa 2 quartos - sala
- cozinha  - banheiro - varan-
da. Rua Pequis (regularizada
e registrada). Aceito carro ou
casa menor valor. Tratar (35)
99270-1575

• VENDE-SE UMA CASA NO
BAIRRO MEDITERRANÉE -
SÃO SEBASTIÃO DO PA-
RAÍSO: Terreno 250 m²,
área construída:  121 m².
Composta por: 1 sala soci-
al, 3 quartos uma suíte, 1
banheiro social, cozinha in-
tegrada, sala de jantar, 1 la-
vanderia coberta, garagem
ampla para 2 dois carros,
área de ampliação. Tratar
99901-3912 com Aparecida
e 11 96711-5976

• ALUGA-SE SALA COMER-
CIAL: rua Tiradentes esquina
com a Geraldo Marcolini.
99842-4251. LUCIMAR

• TERRENO: na rua expedici-
onário José Colombaroli, 190
no Mediterranee 2,300 m,
água ligada. Murado e quita-
do. Preço: R$ 170,00. Tratar
Cláudio 99945-1858

• SALA COMERCIAL na rua
Tiradentes, centro. Tratar pelo
fone 99842-4251

O ARCO-ÍRIS
Eliana Mumic Ferreira

Dizem que ao pé do arco-íris,
Existe um pote de ouro.
Ora, pensei, que, diria

Que alguém escondesse ali,
Sob um véu de sete cores

O tesouro que perdi.
E, assim, fiquei meditando

Nos mistérios da existência,
Nas cores se combinando,

Conflito e diversidade,
Na luz branca, a harmonia
E o segredo da unidade,

Seria o pote de ouro,
Uma verdade esquecida?
Somos como peregrinos,

Exilados das estrelas,
Seguindo, como meninos,
Nosso mapa do tesouro,

Buscando a felicidade
Aqui, ali e acolá,

Buscando o pote de ouro,
Sem saber onde ele está.

Mas, afinal, quem diria,
Que o véu de sete cores

Escondesse e eu não sabia
O que, sempre, esteve aqui:

Dentro do meu coração,
Que é o pote de ouro,
O AMOR é o tesouro

Que eu procurava e perdi.
(Eliana Mumic Ferreira, membro efetivo

da Academia Paraisense de Cultura)
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Na sessão ordinária da
Câmara Municipal, segunda-
feira (10), o diretor da Escola
Estadual Clóvis Salgado, pro-
fessor João Pedro Menezes
Jacinto, a convite do vereador
Pedro Delfante, usou a tribu-
na livre para falar sobre o cur-
so de Ensino Médio Profissi-
onal em Agronegócio ofereci-
do pela escola.

Em sua apresentação,
João Pedro destacou que, a
Clóvis Salgado passou a ofe-
recer o Ensino Médio em
Tempo Integral com foco em
Agronegócio, contando em
2024 com duas turmas de 40
alunos cada.

O curso foi uma grande
conquista junto a Secretaria de
Estado de Educação de Mi-
nas Gerais, pela união de es-
forços em conjunto do diretor
João Pedro, da superintenden-
te de Ensino, Maísa Barreto,
com apoio do deputado Antô-
nio Carlos Arantes, entre ou-
tras lideranças .

O curso prepara os jovens
para o mercado de trabalho
com uma formação dupla: ní-
vel médio e técnico em Agro-
negócio, atendendo a uma ne-
cessidade vital de formação
qualificada no setor agroindus-
trial, especialmente para jo-
vens de 15 a 18 anos oriundos
da zona rural.

Os alunos do curso técni-
co cuidam de duas hortas,
uma agroecológica e outra
medicinal, em parceria com o
governo estadual, totalizando

Diretor da Escola Clóvis Salgado
vai à Câmara falar sobre curso
Profissional em Agronegócio

sala de aula e contam com
seis laboratórios.

João Pedro agradeceu o
apoio dos pais, da comunida-
de e da Secretaria Municipal
que assegura o transporte dos
alunos. O curso, forma jovens
para administrar pequenas e
médias propriedades rurais.
“Estamos focados em levar
para o campo uma formação
contemporânea, incluindo
informática, marketing e em-
preendedorismo para o agro-
negócio”, ponderou.

Após a fala do diretor, o
vereador Pedro Delfante pa-
rabenizou a escola pelo traba-
lho e destacou o apoio da su-
perintendente regional de En-
sino Maísa Barreto, que tem

sido essencial para a moder-
nização das instalações da
escola. Delfante enfatizou que
a adesão ao curso foi total,
sem evasão ou transferênci-
as, o que comprova a qualida-
de do ensino.

Outros vereadores tam-
bém elogiaram o projeto. A
vereadora Cidinha destacou o
impacto positivo do curso nas
propriedades familiares e su-
geriu a expansão da iniciativa
para outras escolas. O verea-
dor Vinicio Scarano se com-
prometeu a levar a demanda
da irrigação ao subsecretário
de agronegócios do estado.

Ao final, o presidente da
Câmara, José Luiz das Gra-
ças agradeceu a presença de
João Pedro e reforçou a im-
portância do projeto para o
futuro da agricultura familiar
e a economia local. Ele res-
saltou que a Escola Estadual
Clóvis Salgado, prestes a com-
pletar 60 anos, é um exemplo
de inovação e inclusão social,
contribuindo significativamen-
te para o desenvolvimento da
região de Paraíso.

O diretor João Pedro ex-
pressou seu agradecimento a
todos os presentes e destacou
a continuidade dos esforços
para melhorar ainda mais a
qualidade da educação ofere-
cida pela escola, sempre com
foco na formação de jovens
preparados para enfrentar os
desafios do futuro no agrone-
gócio.

(Ascom Câmara Municipal SSP)

quase dois mil metros quadra-
dos de cultivo.

João Pedro destacou a im-
portância do projeto das hor-
tas, e do desafio com a irriga-
ção, que precisa ser imple-
mentada: “A água canalizada
não chega até onde estão lo-
calizadas as hortas, por isso os
alunos precisam levar a água
em regadores’’.

Além disso, uma área ex-
perimental de 1016 m² está
sendo desenvolvida para a
plantação de figos, com gran-
de potencial para o desenvol-
vimento agrícola da região.

O diretor destacou que os
alunos recebem cinco refei-
ções diárias, têm acesso a ar-
mários individuais, TVs em

Professor João Pedro Menezes Jacinto,
diretor da Escola Estadual Clóvis Salgado

ASSCAM

Lions promove a 6ª Feijoada do Bem

Com a colaboração dos
associados, voluntários e ami-
gos, o Lions Clube de São Se-
bastião do Paraíso realizou a
6a. Feijoada do Bem, domin-
go dia 9,  com imenso esforço
e motivação.

Com grande alegria e sa-
tisfação, conseguimos obter
uma boa arrecadação a ser
empregada em Obras Sociais

além de nos permitir fazer a
entrega imediata de 150 mar-
mitex para uma comunidade
do Bairro Morumbi.

Agradecemos a todos que
nos ajudaram na realização
desta 6a. Feijoada do Bem.

Juntos somos mais fortes.
Gratidão em Servir!

LIONS CLUBE DE
SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

FOTOS: Joel na Balada/Divulgação

Por Andreia Verdélio
Repórter da Agência Brasil
BRASÍLIA

O governo federal decidiu
anular o leilão realizado pela
Companhia Nacional de Abas-
tecimento (Conab) no último
dia 6 de maio e cancelou a com-
pra das 263,3 mil toneladas de
arroz que seriam importadas
para o país. A informação é do
presidente da Conab, Edegar
Pretto, e dos ministros da Agri-
cultura, Carlos Fávaro, e do De-
senvolvimento Agrário, Paulo
Teixeira, após reunião com o
presidente Luiz Inácio Lula da
Silva, nesta terça-feira (11), no
Palácio do Planalto.

  
Segundo Fávaro, a avalia-

ção do governo é que, do con-
junto das empresas vencedo-
ras do leilão, uma maioria tem
“fragilidades”, ou seja, “não
tem capacidade financeira de
operar um volume financeiro
desse tamanho”. As mais de
260 mil toneladas de arroz ar-
rematadas correspondem a
87% das 300 mil toneladas au-
torizadas pelo governo nesta
primeira operação. No total,
mais de R$ 7 bilhões foram li-
berados para a compra de até
1 milhão de toneladas.

“A gente tem que conhecer
a capacidade [das empresas],
é dinheiro público e que tem que
ser tratado com a maior res-
ponsabilidade”, disse Fávaro,
explicando que nenhum recur-
so chegou a ser transferido na
operação.

As empresas participam do
leilão representadas por corre-
to-ras em Bolsas de Mercado-
rias e Cereais e só são conhe-
cidas após o certame. Um novo
edital será publicado, com mu-
danças nos mecanismos de
transparência e segurança ju-
rídica, mas ainda não há data
para o novo leilão.

CONFLITO
Também nesta terça-feira,

o secretário de Política Agrí-
cola do Mapa, Neri Geller, pe-
diu demissão após suspeitas de
conflito de interesse. Matéria
do site Estadão informa que o
diretor de Abastecimento da
Conab, Thiago dos Santos, res-
ponsável pelo leilão, é uma in-
dicação direta do secretário.
Além disso, a FOCO Corretora
de Grãos, principal corretora
do leilão, é do empresário
Robson Almeida de França, que
foi assessor parlamentar de
Geller na Câmara e é sócio de
Marcello Geller, filho do secre-
tário, em outras empresas.

O ministro Fávaro confir-
mou que aceitou a demissão do
secretário. “Ele [Geller] fez
uma ponderação que, quando
o filho dele estabeleceu a soci-
edade com esta corretora lá de
Mato Grosso, ele não era a se-
cretário de Política Agrícola,
portanto, não tinha conflito ali.
E que essa empresa não está
operando, não participou do lei-
lão, não fez nenhuma operação,
isto é fato. Também não há ne-
nhum fato que desabone e que
gere qualquer tipo de suspeita,
mas que, de fato, isso gerou um
transtorno e, por isso, ele colo-
cou hoje de manhã o cargo à
disposição”, explicou Fávaro.

PREÇO DO ARROZ
O objetivo da importação do

arroz é garantir o abastecimen-
to e estabilizar os preços do
produto no mercado interno,
que tiveram uma alta média de
14%, chegando em alguns lu-
gares a 100%, após as inunda-
ções no Rio Grande do Sul em
abril e maio deste ano. O esta-
do é responsável por cerca de
70% do arroz consumido no
país. A produção local foi atin-
gida tanto na lavoura como em
armazéns, além de ter a distri-
buição afetada por questões
logísticas no estado.

De acordo com Fávaro, a
diferença entre o que é produ-
zido e o que é consumido no
Brasil é muito apertada. “Nin-
guém disse que não tem arroz
no Brasil, mas é muito justo.
Ontem saíram dados da Serasa
que preveem uma quebra de
500 mil toneladas [na produ-
ção]. Para aquilo que é justo,
já ficar faltando. E é determi-
nação do presidente que isso
não reflita na mesa dos mais
humildes é um alimento básico
da população brasileira”, disse
o ministro da Agricultura.

NOVO LEILÃO
A Conab chegou a convo-

car a Bolsa de Cereais e Mer-
cadorias de Londrina e a Bolsa
de Mercadorias do Mato Gros-
so para apresentarem as com-
provações das empresas, após
dúvidas e repercussões com o
resultado do leilão. Os docu-
mentos exigidos são capacida-
de técnica dos arrematantes;
capacidade financeira, com as
demonstrações financeiras dos
exercícios de 2022 e 2023; re-
gularidade legal para enquadra-
mento nas regras do leilão da
Bolsa e dos arrematantes e par-
ticipação dos sócios da Bolsa e
dos arrematantes dos lotes em
outras sociedades.

O governo vai, agora, cons-
truir um novo edital, com a
participação da Controladoria-
Geral da União (CGU) e da Ad-
vocacia-Geral da União (AGU)
para que essa análise das em-
presas participantes ocorra an-
tes da operação.

“O presidente Lula partici-
pou dessa decisão de anular
esse leilão e proceder um novo
leilão, mas aperfeiçoado do
ponto de vista de suas regras,
por isso que a CGU e AGU par-
ticiparão, e a Receita Federal
também, da elaboração desse
novo leilão, juntamente com a
Conab para garantir que ele
esteja em outras bases”, disse
o ministro Paulo Teixeira. “Nós
vamos proceder um novo lei-
lão, não haverá recuo dessa
decisão tendo em vista que é
necessário que o arroz chegue
na mesa do povo brasileiro a
um preço justo”, acrescentou.

Segundo o ministro do De-
senvolvimento Agrário, algu-
mas empresas que também
venceram o leilão são consis-
tentes, entendem que a anula-
ção é necessária e participarão
do certame quando ele aconte-
cer novamente. “Todas as me-
didas serão adotadas, de mo-
dernização desse processo, de
cautelas que esse leilão deva
adotar e, rapidamente, a Conab
vai anunciar um novo leilão”,
destacou.

O presidente da Conab con-
tou que a companhia não fazia
esse modelo de importação via
leilão de arroz desde 1987 e que
ela foi adotada, exclusivamen-
te, em razão da emergência no
Rio Grande do Sul.

“A partir da revelação de
quem são as empresas vence-
doras começaram os questio-
namentos se, verdadeiramente,
elas teriam capacidade técnica
e financeira para honrar os
compromissos de um volume
expressivo de dinheiro público.
Com todas as informações que
nós reunimos […] decidimos
anular esse leilão e vamos
revisitar os mecanismos que
são estabelecidos”, reafirmou
Pretto.

“A gente não pode, de for-
ma alguma, colocar dinheiro
público se tiver qualquer fragi-
lidade ou dúvida de um proces-
so como esse. Nós queremos
ter mecanismos que a gente
possa dizer com clareza: as
empresas que participaram,
que deram lance,, que vence-
ram, elas têm capacidade de
honrar esse compromisso”,
completou o presidente da
Conab.

Governo anula leilão
e cancela compra
de arroz importado
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Picirilo quer resgatar as tradições religiosas e turísiticas
que o local teve no passado e pede apoio das autoridades

Arquivo
Por Ralph Diniz

Durante a sessão ordiná-
ria da Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso, se-
gunda-feira, 10, o vereador
Antônio Picirilo levantou
questão sobre o estado de
conservação do Morro do
Baú, um dos principais pontos
turísticos da cidade. Segundo
o vereador, o local, conhecido
por abrigar a capela e o mi-
rante do Cristo Redentor, en-
contra-se em estado de aban-
dono, com estruturas essenci-
ais comprometidas e falta de
cuidado adequado.

“O Morro do Baú, onde é
tão questionado hoje, está
praticamente abandonado. A
Capela está amarrada de ara-
me, com entrada proibida, e
o mirante do Cristo Redentor
também sofre com o mato
que cresce ao seu redor, cri-
ando riscos de incêndio,” de-
talhou Picirilo durante o seu
pronunciamento no grande
expediente.

O vereador ainda recordou
da iniciativa do historiador e

Falta de manutenção e ausência de eventos religiosos preocupam; prefeito fala em plano para pontos turísticos de Paraíso

Picirilo cobra melhorias para o Morro do Baú
ex-prefeito Dr. Luiz Ferreira,
que foi homenageado durante
a sessão, e que colaborou no
passado com melhorias, como
calçar com pedras a estrada
que dá acesso ao Morro do
Baú. “Foi um trabalho paliati-
vo que até hoje também não
recebeu o tratamento devido,”
ressaltou.

Picirilo ainda enfatizou a
importância do local para a
religiosidade e o turismo da
cidade. Ele apontou a neces-
sidade de um projeto que
revitalizasse o ponto, tanto
para as celebrações religio-
sas, que ocorrem especial-
mente durante a Semana
Santa, quanto para garantir
a segurança e o acesso dos
visitantes. “Está sem roçar,
sem preparar aquele cami-
nho que pudesse chegar até
as cruzes. É um lugar muito
importante para nossa cultu-
ra e para o turismo de São
Sebastião do Paraíso,” expli-
cou.

Por fim, ele solicitou em-
penho das autoridades, espe-
cialmente da Secretaria Mu-

nicipal de Cultura, para que
seja elaborado um projeto
que resgate a frequência e a
admiração que o Morro do
Baú já obteve no passado. “É
preciso mover a gente, para

que aquele lugar volte a ser
um lugar turístico, um lugar
onde as pessoas possam vi-
sitar e até fazer lá as suas
orações,” concluiu o verea-
dor, enfatizando a necessida-

de de ação conjunta para
revitalizar o patrimônio da ci-
dade.

Diante das ponderações
de Picirilo, a reportagem do
Jornal do Sudoeste entrou

em contato com o prefeito de
São Sebastião do Paraíso,
Marcelo Morais, que infor-
mou que a Prefeitura possui
um plano de revitalização tu-
rística que contemplará o
Morro do Baú. “Temos cons-
ciência de que o local preci-
sa de manutenção mais fre-
quente, contudo, também sa-
bemos da quantidade de
obras e de ações prioritárias
que estamos realizando por
todo o município. Já está na
nossa programação uma
revitalização lá, mas será fei-
to dentro da nossa programa-
ção”, explica.

Ainda de acordo com Mo-
rais, o projeto ainda contem-
plará outros pontos turísticos
de Paraíso, como os morros
da Mesa e de Santa Terezi-
nha. “Todos passarão por esse
trabalho. O que o vereador
pode, também, é ter a consci-
ência de comunicar o Execu-
tivo caso tenha alguma ideia
de revitalização desses locais,
uma vez que estamos com
esse plano de ação”, conclui
o prefeito.

Mais de 50 toneladas de itens básicos foram arrecadadas em pouco mais
de um mês de campanha e já estão nas cidades atingidas pelas chuvas

Campanha de solidariedade em Paraíso
mobiliza toneladas de doações para Sul

Por Ralph Diniz

Solidariedade que trans-
cende fronteiras: esta foi a
demonstração dada pelo
povo de São Sebastião do
Paraíso e de cidades vizinhas
durante os dias em que a 4ª
Delegacia Regional de Polí-
cia Civil, junto a outras insti-
tuições e empresas locais,
realizaram campanha de ar-
recadação para as vítimas
das enchentes no Rio Gran-
de do Sul. A iniciativa resul-
tou em impressionantes 50
toneladas de itens essenciais,
enviados diretamente às cida-
des afetadas pela tragédia.

Desde água potável e ali-
mentos não perecíveis até
vestuário e ração animal, a
variedade de donativos refle-
te o amplo espectro de ne-
cessidades das vítimas. “Nós
mandamos cerca de dez ca-
minhões lotados de manti-
mentos, entre caminhões pe-
quenos e até uma carreta”,
relata Tiago Bordini, delega-
do responsável pela Regional,
que também destacou que a

panha não diminui, porém, o
espírito de gratidão e esperan-
ça que permeia o projeto.
Bordini expressa seu agrade-
cimento a todos que contribu-
íram. “Nosso pronunciamen-
to aqui na delegacia é em tom
de agradecimento a toda a po-
pulação”, enfatiza, mostrando
o impacto positivo que a união
e a solidariedade podem ter
em momentos de crise.

mobilização dos recursos
mostrou a empatia e o com-
promisso dos moradores de
Paraíso e região, que utiliza-
ram a delegacia como ponto
de coleta central.

O envio dos donativos foi
facilitado pela colaboração
de transportadoras locais, que
desempenharam um papel
crucial na logística. “Infeliz-
mente, tivemos que parar de

receber mais doações por-
que não estamos conseguin-
do mais transporte para en-
caminhar para lá”, explica o
delegado Bordini. Apesar
deste obstáculo, a ação já
havia alcançado seu objeti-
vo, arrecadando uma quan-
tidade significativa de supri-
mentos.

Ainda segundo o delega-
do, o encerramento da cam-
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